

2023年1月22日 主日礼拝 <洗礼式>

司 会 ①梅津兄 ②吉原兄 ③間兄(幡地姉)

祈 禱
奏 楽

賛 美 聖歌584番「新しき地にふみいだす」
(シャウト喜び、シャウト叫べ) (主がここにおられます)

モーセの十戒

聖 書 ①② ヨハネによる福音書15章5～12節 (P166)
③ ヨシュア記1章7～9節 (P301)

音 楽 Premium choir&Band 指揮:池末信兄 (①V)

メッセージ ①② 「喜びが流れてくる」 久保田豊副牧師
③ 「Happy New Ears!」 大川従道主任牧師
(耳をかたむけよう!)

賛 美 「主にまかせよ、汝が身を」(讃美歌291番) 献金
頌 栄 「シャローム(平安があなたにありますように!)」 アーメン
祝 禱

「そつすれば、あなたはどこに行っても成功する。」(ヨシュア一の七、共同訳)

【大和ニュース】

☆受洗おめでとうございます! ①鈴木姉(サラの会)

* 本日はCGNTVの責任ある聖務担当の皆様を心から歓迎します。

* コロナ禍での「プレミアムクワイアー」の生出演を心から感謝します!

・ J.PLUS(青年・学生・中高生、森14:00)。第4は清水神学生「恵みと慈しみが満ちあふれ」。

・ 本日「オタンコーナースOB会」は3階フェローシップルームにて。第三礼拝後。

・ 今週も祈禱会を大切に! 水曜夜と木曜朝。説教は森屋副牧師。証は岩瀬姉。

・ 土曜は花美人! 会堂掃除(12時)、聖歌隊・オーケストラは13:30。CBSプラス。

☆詩篇23篇暗唱運動はお盛んです。さあ、あなたも!! 素晴らしいカード贈呈!

* 主日礼拝人数 ①69人(258)②171人(219)③205人(295)④37人=1254人

祈禱会 水曜50人(179) 木曜107人(95)=431人 ※()内は YouTube のライブ人数

石の枕

『大川従道牧師のメッセージを喜んでおられるイエス様』

微笑んでおられるイエス様とニコニコ牧師のツーショット。こんなすてきな絵画と言葉とをいただいたのは、神学校を卒業して63年もたつが、初めてのこと。人生最大のプレゼントである。

素人とは思えないほどのキャンパス作りと絵の仕上がりを見て、現役の警察官で、某刑務所で働いたことのある若き兄弟が、この人は、このキャンパスを、刑務所で学び体験したんだと見抜いた。すごい〇〇君の眼力。

この画布にすてきな絵を描いて下さった方は、現在千葉県で立派な会社を経営しておられ、勿論、キリストによって救われ、生まれ変わったお方である。

私は神学校で実践神学(説教、教会成長、牧会学等)を教えて来た専門家であるが、聴衆が、上記のような言葉で、自分の牧師を褒めて評価し、励まして下さったら、日本の教会はもっと成長していたであろうと思う。

メッセージは、命懸けで準備し、若い時は4時間睡眠でがんばって来た。しかし思うような説教を語ることは、至難の業であった。しかし、聖霊のバプテスマを受けてから大きな変化をいただいた。聖霊様は「真理の御霊」と言われ、聖書の釈義、何を語るべきかを教えて下さる。ホントです。

ですから、いたずらに牧師の説教をヒナンすると、その背後におられる聖霊なる神様を批判することになるし、悲しまれることを意識すべきである。

イエス様は、ご自分の示された言葉の数々を、その牧師に教えておられるのですから、素直にそれを受けて語る牧師は最高の師弟関係であり、主のお喜びは特別で、聖霊様の油注ぎは、齡と共に豊かになる。アーメン！

2005年の礼拝説教50本を聴いて驚いたことは、森チャペル時代のリバイバル現象の背後には、このことがあったのだと確信した。

信徒の皆様！説教の背後におられる聖霊様を意識して、祈りをもって応援して下さい。(この原稿は、81才になった1月19日の朝に書きました。)

老師モーセは、晩年、「目はかすまず、気力は衰えていなかった」(申命記34の7)とあるが、私もそのような祝福に預かりたい。キリエ！エレイソン！！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！
Aコース:マタイ15章~19章 Bコース:出エジプト記1章~18章